



Rochefort le 20/08/2023 17h40

**COMMUNIQUÉ GÉNÉRAL, PRESSE ET CONCURRENTS, RALLYE DE LA FAMENNE 2023 - N°2 :**

Mesdames, Messieurs,

Les demandes des autorités administratives et policières n'étant pas respectées à 100% (respect des zones de spectateurs, respect des injonctions des commissaires etc). Nous ne pouvons pas prendre le risque de rassembler tout le public sur la dernière spéciale et donc la boucle 4.

Les événements de ce matin sont décevants pour tous, organisation, équipage et spectateurs. Nous ne voulons pas, en concertation avec les autorités prendre un risque supplémentaire.

Nous avons toutes et tous, des leçons à tirer du déroulement de cette édition du rallye de la Famenne et travaillerons étroitement avec les autorités pour préparer l'édition 2024, lorsque nous aurons des nouvelles quant au rétablissement des spectateurs blessés ce matin.

Nous sommes tous certains, vous comprendrez cette décision.

Bonne journée,

L'Ecurie Bayard